
Comité Régional de Natation  

Compte rendu du Conseil d'Administration 

 Du samedi 28 novembre 2020 

 

Administrateurs Clubs Présents Absents Excusés 

ABEL Julie  NSDR 
 

 
х 

ARNAUD 

Frédéric 

LJN 
х 

  

ATTYASSE  

Flore 

Les sirènes de 
l’Ouest  

 
 

х 

BENHAMLA 

Madhia 

LJN 
х 

 
 

BERTSCH Marc ASEC 
 

 
х 

BOIN Jean-

Francois 

 
 х  

DERVILLIER 

Dominique 

LJN 
 х  

FAUBOURG 

Guilène 

CNSP 
х 

 
 

GOUPIL Thierry ASEC 
х 

  

 IDMONT Samuel ASEC 
х 

  

KUYTEN Valérie NSDR  
 х 

 PAUSE David NSDR    
х 

SCHOTT Franck 

(CTR) 

 
х 

   

FONTAINE Henri 

(Président 

honoraire) 

NSDR 
х 

  



Ordre du jour : 

- Vote du procès-verbal : accordé à l’unanimité des membres 

- Rapport de la visio-conférence avec la FFN par Henri Fontaine 

- Fonctionnement de la Ligue 

- MEETING des samedi 19 / dimanche 20 / lundi 21 décembre  2020 

- Planning des CA 

- Questions diverses 

Début : 9H45 

 

1- Vote du procès-verbal : accordé à l’unanimité des membres :  

Vote du procès-verbal : accordé à l’unanimité des membres 

Voté 

 

2- Rapport de la visio-conférence avec la FFN par Henri Fontaine 

- Programme 2020-2024 :  

a) projets des clubs 

b) projets des ligues 

 

- Candidature régionale au comité directeur de la FFN : Guylène FAUBOURG est 

seule candidate et est acceptée à l’unanimité 

      

- Commission de l’Outre-mer (ex. DOM-TOM) :  

La commission existe depuis 3 ans selon Franck SCHOTT.  

Le débat concerne les enjeux de la commission : regroupement des Outre-Mers à 

l’occasion des compétitions nationales? 

                                                                           répartitions des aides aux déplacements 

3- Fonctionnement de la Ligue 

Commission MEETING à l’ordre du jour 

 



4- MEETING des 19 / 20 / 21 décembre  2020 

Présenté par Franck SCHOTT 

Se déroulera au PORT les 19 /20 et 21 décembre :  

● Ligue + club support : LA JEANNE NAT 

● Franck pour la partie technique + ligue 

● Organisation du chronométrage et du matériel adapté : problématique des plaques 

non adaptées : faire de nouvelles plaques 

Sans la participation des pays de l’OI pour cause COVID 

Nageurs métropolitains peut-être présents : 

● Fabien JOLY 

● Marc-Antoine OLIVIER 

● Léon MARCHAND 

Nageurs kréopolitains prévus 

● Pierre-Yves  

● Alizée MOREL 

Pas de spectateurs 

Installation du site : sous la gestion de LA JEANNE NAT 

● Le 18 décembre 

● Chrono : Daniel SAVIGNY 

● Informatique : extra-nat 

● Speaker/ chambre d’appel/communication/ : LA JEANNE 

● Affichage résultats : ligue/Caroline 

● Référent officiel/ repas officiels (sandwiches) : Henri FONTAINE 

● Protocole : Samuel IDMONT - Guilène FAUBOURG et Madhia BENHAMLA 

Tee shirts : Swimm-Run/ ARENA 

 

 



5- Planning des CA 

Mensuel :  Le jeudi à 18h en visio-conférence ou à l’occasion de compétitions 
 

6- Questions diverses 

Ce sont surtout des rappels : 

● La distanciation : c’est une obligation 

● L’obligation pour les clubs de licencier tous les membres : à ce jour, nous 

comptons 1000 licenciés de moins qu’il y a 1 an (COVID ? ou autres raisons ?) 

● Les clubs sont obligés d’adresser le PV de leur AG 

                                                                                                              Valérie KUYTEN 

                                                                                                               Secrétariat général 

 

 

 


